

# Pressemitteilung

Düsseldorf, 02.04.2025



## FKF-Award für "Ziegelblitz" im Jaderpark überreicht

Am Sonntag, den 30. März 2025, wurde der FKF-Award an den Jaderpark für die Familienachterbahn "Ziegelblitz" überreicht. Der Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e. V. (FKF) zeichnet mit diesem Preis seit 2003 herausragende europäische Neuheiten von Freizeitparks und Schaustellern aus. Die Gewinner werden jährlich von den über 1.700 Mitgliedern des Vereins gewählt.

Mit "Ziegelblitz" eröffnete der Jaderpark im Frühjahr 2024 eine moderne Familienachterbahn, die perfekt in das Gesamtkonzept des Parks integriert ist. Die von dem deutschen Hersteller Gerstlauer Amusement Rides gefertigte Bahn erreicht eine Höhe von 21 Metern und Geschwindigkeiten von bis zu 55 km/h. Das liebevoll gestaltete Theming rund um das Ziegelbrennen sowie das harmonische Fahrgefühl überzeugten die Mitglieder des FKF und machten "Ziegelblitz" zu einem würdigen Preisträger, der sich gegen starke Neuheiten durchsetzen konnte.

Die feierliche Übergabe des FKF-Awards erfolgte direkt vor der Attraktion "Ziegelblitz" im Jaderpark – begleitet von typisch norddeutschem Wetter und rund 40 anwesenden FKF-Mitgliedern. Nach einer Ansprache von Thorsten Eden (1. Vorsitzender des FKF e. V.) bedankte sich Andreas Ludewigt (Geschäftsführer, Jaderpark) herzlich für die Auszeichnung und die Wertschätzung der neuen Familienachterbahn. Er zeigte sich stolz, den "Oscar der Freizeitbranche" entgegennehmen zu dürfen, und betonte, wie sehr es ihn freue, dass "Ziegelblitz" bei den Besuchern so gut ankommt. Anschließend überreichten die Vorstandsmitglieder Stefan Rittelmeyer und Carina Menden die Plakette und die Trophäe, für die Herr Ludewigt einen besonderen Platz im Park zusicherte. Abgerundet wurde der Tag mit einer kleinen Baustellenführung und einer Gesprächsrunde über die zukünftige Entwicklung des Jaderparks.

Neben "Ziegelblitz" wurde in selbiger Kategorie mit "Na Fianna Force" eine weitere Achterbahn im Emerald Park mit dem FKF-Award ausgezeichnet. Dies ist in diesem Jahr eine Besonderheit, da bei der Abstimmung kein eindeutiger Sieger ermittelt werden konnte und es somit erstmals zwei Sieger in dieser Kategorie zu verkünden gab. Weitere Sieger sind in der Kategorie „Parkneuheit“ „Danse Macabre“ vom niederländischen Themenpark Efteling und die Hochfahratraktion "Evolution" der Schaustellerfamilie Fackler in der Kategorie „Neuheit Kirmes“. Weitere Informationen zu den Preisträgern und zum Abstimmungsverfahren sind unter [www.fkf-award.de](http://www.fkf-award.de) verfügbar.

Zusätzliches Bildmaterial in voller Auflösung:

<https://drive.fkfev.de/s/KPCzoiMLHyMkqka>

---

Der Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e. V. ist Deutschlands mitgliederstärkster Verein für Kirmes- und Freizeitparkfans. Der Verein wurde im Dezember 1997 auf dem Hamburger Winterdom gegründet. Der FKF e. V. organisiert laufend eine Vielzahl von Treffen und Veranstaltungen in Freizeitparks und auf Kirmessen, wobei die Gemeinschaft der Vereinsmitglieder im Vordergrund steht.